

Гуманитарный проект государственного учреждения образования  
«Санаторный ясли-сад №366 г. Минска»



**Детско-родительский  
очно-дистанционный  
клуб «Говорун»**



| 1.                      | Срок реализации проекта: 2021-2022   |                         |                                       |                 |        |                  |       |
|-------------------------|--|-------------------------|---------------------------------------|-----------------|--------|------------------|-------|
| 2.                      | Организация – заявитель, предлагающий проект: государственное учреждение образования «Санаторный ясли-сад № 366 г. Минска»   |                         |                                       |                 |        |                  |       |
| 3.                      | Цели проекта: оказание комплексной социально-психологической и коррекционно-развивающей помощи семье, отвечающей запросам законных представителей детей дошкольного возраста   |                         |                                       |                 |        |                  |       |
| 4.                      | Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none"><li>– Создать средовой комплекс оказания социально-психологической и коррекционно-развивающей помощи (в том числе оснащение комплекса современными техническими средствами).</li><li>– Обеспечить развитие активного речевого общения, формирование умений связной, грамматически правильной и чистой диалогической и монологической речи, воспитание культуры речевого общения у детей дошкольного возраста.</li><li>– Стимулировать формирование осознанного родительства; повысить воспитательный потенциал семьи.</li></ul>  |                         |                                       |                 |        |                  |       |
| 5.                      | Целевая группа: не менее 24 детей в возрасте от 4 до 7 лет и их родители (законные представители).   |                         |                                       |                 |        |                  |       |
| 6.                      | Краткое описание мероприятий в рамках проекта: <ul style="list-style-type: none"><li>6.1. Оснащение и реконструкция помещения очно-дистанционного детско-родительского клуба «Говорун» на базе государственного учреждения образования «Санаторный детский сад № 366 г. Минска»: замена оконных блоков, косметический ремонт стен, пола, потолка с установкой светильников; закупка мебели удобной для взрослых и детей (6 легких трансформируемых столиков, 12 стульев для взрослых и 12 стульев для детей, 6 бескаркасных кресел для релаксации, шкаф для хранения методических пособий); приобретение электронных средств обучения (проектор для демонстрации голографических изображений, интерактивная доска, лазерная указка).</li><li>6.2. Автоматизация рабочего места руководителя очно-дистанционного детско-родительского клуба «Говорун»: закупка оргтехники (ноутбук, цветной принтер, сканер).</li><li>6.3. Разработка 4 электронных выпусков клуба «Говорун» (теоретических, тестовых, практических, игровых, видеоматериалов).</li><li>6.4. Проведение 5 очных заседаний очно-дистанционного детско-родительского клуба «Говорун» (в том числе 1 выездного заседания).</li><li>6.5. Обеспечение дистанционного взаимодействия участников клуба между очными заседаниями.</li><li>6.6. Повышение квалификации руководителя клуба по использованию дистанционных форм взаимодействия.</li><li>6.7. Разработка методического пособия по организации очно-дистанционного детско-родительского клуба «Говорун», включающего 4 конспекта очных заседаний клуба и 4 электронных выпуска; издание и распространение пособия в количестве 40 ед.</li><li>6.8. Распространение опыта работы клуба в сети Интернет.</li></ul> |                         |                                       |                 |        |                  |       |
| 7.                      | Общий объем финансирования (в долларах США): 25 000  |                         |                                       |                 |        |                  |       |
|                         | <table border="1"><thead><tr><th>Источник финансирования</th><th>Объем финансирования (в долларах США)</th></tr></thead><tbody><tr><td>Средства донора</td><td>22 800</td></tr><tr><td>Софинансирование</td><td>2 200</td></tr></tbody></table>  | Источник финансирования | Объем финансирования (в долларах США) | Средства донора | 22 800 | Софинансирование | 2 200 |
| Источник финансирования | Объем финансирования (в долларах США)  |                         |                                       |                 |        |                  |       |
| Средства донора         | 22 800   |                         |                                       |                 |        |                  |       |
| Софинансирование        | 2 200  |                         |                                       |                 |        |                  |       |
| 8.                      | Место реализации проекта: г. Минск, ул. Сурганова д.55   |                         |                                       |                 |        |                  |       |
| 9.                      | Контактное лицо: Т.Н. Шайдо, учитель-дефектолог государственного учреждения образования «Санаторный ясли-сад № 366 г. Минска», тел. +375(29) 317 68 70; e-mail: ddu366@minsk.edu.by  |                         |                                       |                 |        |                  |       |

**Humanitarian project of the state educational institution  
"Sanatorium nursery-garden No. 366 of Minsk»**



**Children's and parents'  
intramural and remote  
club «Govorun»**



|   |                                   |
|---|-----------------------------------|
| 1. Project implementation period: 2021-2022   |                                   |
| 2. Applicant organization offering the project: state educational institution " Sanatorium nursery-garden No. 366 of Minsk»   |                                   |
| 3. Project objectives: to provide comprehensive socio-psychological and correctional and developmental assistance to families that meet the needs of legal representatives of preschool children  |                                   |
| 4. Tasks planned for implementation within the framework of the project:  |                                   |
| <ul style="list-style-type: none"> <li>• Create an environmental complex for providing socio-psychological and correctional and developmental assistance (including equipping the complex with modern technical means).</li> <li>• To ensure the development of active speech communication, the formation of skills of coherent, grammatically correct and pure dialogic and monological speech, the education of the culture of speech communication in preschool children.</li> <li>• To stimulate the formation of conscious parenting; to increase the educational potential of the family.</li> </ul>   |                                   |
| 5. Target group: at least 24 children aged 4 to 7 years and their parents (legal representatives).  |                                   |
| 6. Brief description of the project activities:   |                                   |
| 6.1. Equipment and reconstruction of the premises of the full-time remote children's and parents' club " Govorun "on the basis of the state educational institution "Sanatorium Kindergarten No. 366 of Minsk": replacement of window blocks, cosmetic repairs of walls, floor, ceiling with the installation of lamps; purchase furniture comfortable for adults and children (6 light transformable tables, 12 chairs for adults and 12 chairs for children, 6 frameless chairs for relaxation, a cabinet for storing teaching aids); purchase electronic learning tools (a projector for displaying holographic images, an interactive whiteboard, a laser pointer). |                                   |
| 6.2. Automation of the workplace of the head of the full-time remote children's and parents' club " Govorun": purchase of office equipment (laptop, color printer, scanner).  |                                   |
| 6.3. Development of 4 electronic editions of the club "Govorun" (theoretical, test, practical, game, video materials).  |                                   |
| 6.4. Holding 5 in-person meetings of the intramural and remote children's and parents' club " Govorun " (including 1 on-site meeting).  |                                   |
| 6.5. Ensuring remote interaction of club members between face-to-face meetings.   |                                   |
| 6.6. Professional development of the head of the club on the use of remote forms of interaction.  |                                   |
| 6.7. Development of a methodological guide for the organization of a full-time remote children's and parents' club " Govorun", including 4 summaries of full-time meetings of the club and 4 electronic issues; publication and distribution of the manual in the amount of 40 units.   |                                   |
| 6.8. Dissemination of the club's experience on the Internet.  |                                   |
| 7. Total funding (in US dollars): 25,000  |                                   |
| Source of funding   | Amount of funding (in US dollars) |
| Donor funds   | 22 800                            |
| Co-financing  | 2 200                             |
| 8. Project location: 55 Surganova str., Minsk   |                                   |
| 9. Contact person: Tatyana. N. Shaido, teacher-defectologist of the state educational institution "Sanatorium nursery-garden No. 366 of Minsk", tel. +375(29) 317 68 70; e-mail: ddu366@minsk.edu.by  |                                   |